



Foto Cr. GSN

El mamógrafo móvil del Servicio de Salud Magallanes inició atenciones en el sector Bulevar de Zonaustral.

Mamógrafo móvil refuerza pesquisa precoz de cáncer de mama

Con miras a fortalecer la detección temprana del cáncer de mama y aumentar la cobertura de exámenes preventivos, el mamógrafo móvil del Servicio de Salud Magallanes inició un nuevo operativo de atención en el estacionamiento del sector Bulevar de Zonaustral.

El dispositivo forma parte del Programa de Imágenes Diagnósticas del Ministerio de Salud y está dirigido principalmente a mujeres entre 50 y 69 años, priorizadas y agendadas por establecimientos de Atención Primaria de Salud de Punta Arenas. Durante febrero, las atenciones se realizan los días jueves y ex-

clusivamente con citación previa, aunque durante el año se contemplan operativos de demanda espontánea.

La iniciativa busca ampliar el acceso al examen en distintas comunas de la región, sumándose a despliegues ya efectuados en Porvenir y centros de salud de la capital regional.

El examen también está dis-

ponible para mujeres desde los 40 años con factores de riesgo, indicación médica, controles en APS o previo a terapias hormonales. La detección precoz mediante mamografía permite mejorar significativamente el pronóstico de la enfermedad, la cual está cubierta por el sistema Ges desde 2005, garantizando diagnóstico y tratamiento oportuno.